



今年の流行語は大賞に「働いて×5まいります」、トップ10に「古古古米」「戦後80年」「トランプ関税」「二季」などの他に「国宝（観た）」も選ばれました。この「国宝」は、今年公開され、日本映画（実写）の興行収入1位になった映画の名前です。私もその噂を聞いて、3ヶ月程前に久しぶりに松山の映画館まで観に行きました。平日なのに、館内はほぼ満席、3時間の上映時間、退屈することなく集中して観ることができました。終わってから、余韻が残る内容で「映画っていいなあ」と改めて思いました。宇和島にも大洲にも映画館がなくなってしまった今、南予人にとって松山はまだ遠いですが、大きなスクリーンの映画館で、他の観客の反応を感じながら映画は観たいものです。

## 映画は映画館で観たーい!

### 日本映画歴代興行収入トップ10

1位	「鬼滅の刃」無限列車編
2位	「鬼滅の刃」無限城編
3位	千と千尋の神隠し
4位	君の名は
5位	ONE PIECE FILM RED
6位	もののけ姫
7位	ハウルの動く城
8位	国 宝
9位	踊る大捜査線 THE MOVIE 2
10位	THE FIRST SLAM DUNK

### 日本映画実写歴代興行収入トップ10

1位	国 宝
2位	踊る大捜査線 THE MOVIE 2
3位	南極物語
4位	踊る大捜査線 THE MOVIE 1
5位	子猫物語
6位	コードブルードクターへリ緊急救命
7位	天と地と
8位	永遠の0
9位	ROOKIES卒業
10位	世界の中心で愛をさけぶ

## 土曜塾続けて来ています

○この半年間、ほとんど欠席せずに土曜塾に出席している塾生2人の作文です。これからも続けてほしいです。

土曜塾はとても雰囲気がよく、個人的にはとても通いやすい印象があります。普通の塾はかた苦しくて通いにくいという私みたいな人には、ぜひ来てみてほしいなと感じます。ここでは先生が生徒一人一人に丁寧に教えてくださるので、分かりやすく興味が湧くので、学習意欲が向上します。私はここに来て、テストの点数が上がりました。なので、吉田教室はとてもいい所だと思うので、ぜひ来てください！！！

私は遠くから来ているのですが、いつも送ってくれているお母さんには頭が上がりません。本当に感謝してもしきれません。（吉田教室中学2年生・山内里紗さん）

土曜塾では学校と違ってしっかり教えてくれるから、学校より分かりやすいです。分からない所は、聞いて分かるまで教えてくれるのが良いと思います。土曜塾をなるべく休まずに来ている理由は、宿題で分からない所をきちんと教えてくれるからです。それに英語など一週間で数回しかできないから忘れたりするので、土曜塾で習うのはメリットがあると思います。英語や算数以外に社会なども教えてほしいと思います。中学校に入っても土曜塾に行こうと思います。（鶴島教室小学6年生・土居瑛太さん）

## 高校入試に備えて～中里定晴さん（吉田教室中学3年生）

城南中の中里さんは、吉田教室でいつも熱心に勉強に取り組んでいます。下に示す彼の文章を読むと、中学3年生になると考え方もしっかりとして大人だなあと思います。生徒会活動を通じて、自分のことだけでなく、全体のことを考えて行動する姿勢が身に付いたのでしょうか。高校入試に向けて頑張って欲しいと、心からエールを送ります。

自分は小学4年生の頃から土曜塾に通い始めました。その頃は、受験のことなど全く考えておらず、「とりあえず勉強しておけばいいかな」というくらいの気持ちでいました。でも、土曜塾でいろいろな経験をしていくうちに、少しずつ将来のことを考えるようになりました。

中学生になると、高校入試の存在がだんだん身近になり、「そろそろ本気でやらなきゃ」と思うようになりました。ありがたいことに生徒会にも所属させていただき、校外学習の準備や行事の仕事など、普段できない貴重な経験もさせてもらいました。その一方で、そうした環境に甘えてしまい、どこかで安心しきっていた自分もいたと思います。

**そんな自分に刺激をくれたのが、周りで勉強を頑張っている友人たちでした。**気づけばみんな着実に成績を伸ばしていて、自分はどんどん焦るようになりました。さらに、その頃は進路がはっきり決まっていなかったこともあり、「このままで本当にいいのかな」と不安になっていました。

それでも「このままじゃだめだ」と思い、気持ちを入れ替えて真剣に勉強するようになりました。すると少しずつ成果があらわれ、成績も伸びて、先生方に褒めていただくことも増えました。**努力した分だけ結果につながるということを実感でき、とても嬉しかったのを覚えています。**

**今は入試に向けて面接練習をしたり、自分の長所を考えたりしながら、自分自身のことを見つめ直しています。**高校入試は、ただのテストではなく、将来を考え大切なきっかけなんだな、と改めて感じています。

高校入試を前に、初めて自分の将来について考える人も多いと思います。迷つてしまったり、考えすぎて疲れてしまったりすることもあるでしょう。**そんな時は、一度立ち止まって自分と向き合ってみるのも大事だと思います。**そして、自分の好きなことややってみたいことを思い浮かべてみると、進むべき道が少し見えてくるはずです。

これから受験に向かうみなさんが、それぞれに幸せな未来を描けることを心から願っています。